

8 FEVRIER 1977.-
===== (Mardi)

ORANGE. BASE AERIENNE II5.- (84) HEURE : 01 H 00.
oooooooooooooooooooooooooooo

Il y a 3 témoins à cette affaire. Ils sont militaires et occupent la fonction de météorologistes sur la B.A. II5 d'ORANGE. CARITAT.

La gendarmerie de l'Air dressera un rapport de l'observation en question.

Il est 01 H 00 du matin, quand R.P. et M. sont en poste dans la station météo qui est un peu en retrait du reste de la Base. C'est R. qui verra le premier le phénomène.

Voici la description de ce qu'ils ont vu : deux points lumineux qui ont 2 fois la taille de Vénus chacun et qui arrivent à allure moyenne entre l'Est et le Sud.Est.

Au bout de quelques instants ces deux lueurs s'immobilisent assez bas sur l'horizon (environ 3 doigts au-dessus).

Immobilisées, les lumières qui ont un éclat vif de couleur blanche, semblent flotter.

Puis quelques secondes après, un des deux objets part vers le Sud;Est, l'autre^{1e} suivant de quelques autres secondes.

L'observation durera au total 4 - 5 minutes et les trois témoins, pourtant habitués à reconnaître les phénomènes célestes, seront incapables de trouver une explication à leur observation.

DOSSIER JEAN PIERRE TROADEC.

30 ANNEES D'OBSERVATIONS VAUCLUSIENNES . HORS SERIE N° I.